

Domingo, 12 de agosto de 2001

EL CICLO DE LAS FIESTAS DE AGOSTO NO SE DETIENE EN LOS PUEBLOS DE LA PROVINCIA

Bezas

Los vecinos rindieron homenaje a la centenaria Tomasa Sánchez

Más de 400 personas participarán hoy en la comida de convivencia

M. J. ESTEBAN / Bezas
Se llama Tomasa Sánchez Pérez, pero para todo el mundo es simplemente la abuela Tomasa, la centenaria del pueblo. Ayer, penúltimo día de las fiestas patronales de Bezas, fue la figura destacada en el tradicional homenaje a la tercera edad que se desarrolló en el transcurso de un almuerzo en el salón municipal, y para conmemorar su larga existencia los vecinos le regalaron una placa y un ramo de flores.

El homenaje a la abuela Tomasa se quería haber hecho el año pasado, en que cumplía el centenario, ya que nació el 29 de diciembre de 1900, es decir, cuando estaba a punto de agotarse el siglo XIX. Pero, explicó ayer el alcalde, Alejandro Alonso, no se encontraba en la localidad durante las fiestas. Esta vez sí, además junto a gran parte de sus descendientes, la ma-

yoría de los cuales residen en otras provincias: cuatro hijos, 13 nietos -uno de ellos el propio regidor-, 24 biznietos y cinco tataranietos.

Abuela de todos

La abuela del pueblo goza de buena salud y para ella ayer fue una jornada de gran ajetreo. Como invitado especial, el homenaje contó con la presencia del diputado de Turismo, José Antonio Argudo, quien en unas palabras dirigidas a los presentes mostró su positiva sorpresa por los cambios que había visto en la localidad desde su última visita, como el arreglo de la calle principal, del molino o el albergue. Recordó que los últimos permitirán crear puestos de trabajo para mujeres, un empeño de la Diputación que busca asentar a la población en los pequeños municipios.

El alcalde, por su parte,



Parte de sus cuatro hijos, 13 nietos, 24 biznietos y cinco tataranietos rodean a Tomasa Sánchez

dijo que con el homenaje a Tomasa, que "es la abuela de todos" en el pueblo, reconocen el trabajo que hicieron por la localidad quienes son ya ancianos.

Hoy es el último día de las fiestas, marcado por la masiva comida popular que ve-

cinos y veraneantes compartirán en la plaza de la localidad. La presencia de emigrados es notable, como demuestra el hecho de que, aunque el censo es de 70 habitantes, ayer al mediodía se habían apuntado a dicha comida 415 personas.

Como el resto de los días, habrá reparto cazalla con pastas esta mañana, y tras las sesiones musicales de la tarde y noche, los de Bezas pondrán el punto final a sus fiestas con el peculiar "entierro del botijo", que no de la sardina.